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Résume:

Cette étude vise a introduire la compétence de parler et a
aborder les problemes conceptuels et theéoriques les plus
importants liés a ses caractéristiques, ses éléments et la maniere

dont il se produit. Ainsi que les problemes pratiques qui se

posent lors de la pratique quotidienne en classe. Cette etude est
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d'une importance particuliere compte tenu de plusieurs aspects;
Quant au premier aspect, il concerne le manque d'études arabes
spécialisees qui ont traité de ce sujet, qui fournissent un message
simple qui profite a la fois aux eéleves-enseignants et aux
praticiens. Quant au deuxieme aspect, il est lié a l'intérét
mondial croissant pour cette compeétence. L'étude a conclu gu'il
est important pour les enseignants d'avoir un esprit d'initiative -
apres avoir acquis les connaissances theoriques nécessaires pour
développer régulierement cette compétence chez leurs éleves.
L'étude suppose que I'enseignant sera le plus grand gagnant de
cette étape, apres avoir constaté la forte influence de cette
compétence sur les autres competences langagieres. Ainsi que
son excellent impact sur le comportement des eleves. L'étude a
également recommandé la nécessité de personnaliser le temps
approprié pour compléter la construction correcte de cette
compétence, parallelement a son importance dans I'éducation,

I'information et la communication nécessaire.

Mots-clés : enseignement, conversation, théorie,application.
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Abstract :

This study aims at introducing the skill of Speaking, and to
address the most important conceptual and theoretical issues
related to its characteristics, elements, and the way of its occurs.
As well as the practical issues that arises during the daily practice
in the classroom. This studystudy is of particular importance
consideringseveralaspects; As for the first aspect, it relates to the
lack of specialized Arab studies that have dealtwith this topic,
which provide simple message that benefitsboth the
studentteachers and the practitionerones. As for the second
aspect, it relates to the growing of global interest in this skill.
The studyconcluded that it is important for the teachers to have
a spirit of initiative - afteracquiring the
necessarytheoreticalknowledge to develop this
skillregularlyamongtheirstudents. The study assumes that the
teacherwillbe the biggest winner from this step, afterhe notices
the strong influence of this skill on the other language skills. As
well as its excellent impact on studentbehavior. The
studyalsorecommended the necessity to customize the

appropriate time to complete the correct construction of this
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skill, in parallelwith its importance in education, information

and necessary communication.

Keywords:teaching, conversation skill, theory, application.
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